
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 20 Aprile 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno Venti del mese di Aprile, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 24 

Marzo 2021 e suppletivo del 12/04/2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario l’Istruttore Amm.vo Maria Enza Bastone della U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali della IV Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario 

Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO  A 

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Buonpasso). 

VERBALE N. 68/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37 dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Sinopoli, Lupo e Dentici. 

Alle ore 09:40 entra il Cons. Buonpasso. 

Presidente: formula i suoi migliori auguri ai neo eletti Presidenti e Vice Presidenti delle tre Commissioni 

Permanenti così distinti: 

I° Commisione Attiv. Sociali: Lupo Salvatore Presidente; Schiera Alessandro V.Presidente; 

II°Commissione Attiv. Culturali: Buonpasso Pietro Presidente; Tuzzolino Antonino V.Presidente; 

III°Commissione Att. Sportive: Sinopoli Vittorio Presidente; Dentici Mirko V. Presidente. 

Ribadisce gli auguri di buon lavoro a tutti; prosegue dando conto di quanto già esposto durante le sedute 

delle tre commissioni in merito all’attuazione dei vari articoli così come disposto dal nuovo Regolamento sul 

Decentramento e della nota del Segretario Generale. 

Sinopoli: interviene ringraziando l’ex Presidente Ruggiero, oggi componente della Commissione, per il 

lavoro svolto in precedenza e ringrazia per la fiducia accordatagli nominandolo Presidente della 3° 

Commissione Att. Sportive; dichiara di essere fortemente convinto della proficua collaborazione fra i 

componenti della commissione e che si atterrà scrupolosamente alle disposizioni del nuovo Regolamento 

approvato; augura buon lavoro ai componenti delle altre Commissioni. 

Ruggiero: rivolge un sentito in bocca al lupo al neo eletto Presidente con l’auspicio di intraprendere un 

fruttuoso percorso di lavoro; rivolge ai colleghi Buonpasso e Lupo gli auguri per il nuovo incarico ricevuto; 

termina ribadendo un buon lavoro a tutti. 

Buonpasso: esprime la sua soddisfazione per l’incarico che lo porterà a guidare la Commissione Att. 

Culturali; ringrazia per il sostegno i colleghi Tuzzolino e Di Vincenti. 

Lupo: ringrazia i Colleghi per la fiducia accordatagli nominandolo Presidente della Comm. Att. Sociali; 

auspica una buona collaborazione e si congratula con gli altri colleghi per gli incarichi ricevuti in seno alle 

commissioni di appartenenza. 

Schiera: formula gli auguri al collega Lupo per il nuovo incarico; ringrazia per la sua opera il Presidente 

uscente Buccola ed auspica che si possa svolgere un buon lavoro al servizio dei cittadini per questo 

rimanente anno di consiliatura. 

Dentici: auspica un buon lavoro a tutti i componenti delle tre commissioni con il proposito che in questo 

ultimo anno si possano realizzare il maggior numero di progetti possibili a beneficio dei cittadini. 

Tuzzolino: interviene per augurare un sentito in bocca al lupo ai colleghi che hanno ricevuto gli incarichi e 

per confermare al Presidente della 2° Commissione di cui fa parte il proprio sostegno e la massima 

collaborazione insieme al Cons. Di Vincenti, altro componente la Commissione. 

Presidente: rammenta ai presenti che era stata accantonata la delibera inerente la variante generale al PRG 

della città di Palermo; considerate le persistenti difficoltà di accesso agli atti allegati alla delibera e 

trattandosi di atto molto complesso, rimane in attesa di partecipare, insieme agli altri Presidenti di 

Circoscrizione, ad una videoconferenza con i tecnici competenti, esplicativa in merito, che spera possa 

portare ad esitare la delibera; tutto ciò considerato la delibera rimane accantonata; come chiesta del Cons. Di 

Vincenti, riprende la trattazione della mozione lettera “j” Ripristino parti deteriorate marciapiede via 

Gabriele Vulpi” prot 126/regint, sospesa per effettuare un sopralluogo; invita, quindi, il Segretario a dare 

lettura della mozione, al termine della quale dà la parola per gli interventi. 

Di Vincenti: la mozione era stata accantonata per una verifica, a seguito di segnalazione del collega Lupo, in 

merito alla presenza o meno di passaggi per i disabili; esperito il sopralluogo, è stata appurata la mancanza su 

tutto il marciapiede di accessi per o disabili; è stata concordato di mandare avanti la presente mozione e di 

presentarne un’altra per chiedere la realizzazione degli scivoli per disabili. 

Lupo: ribadisce che la sua non era una richiesta ma un suggerimento al collega per realizzare i detti passaggi 

disabili anche con una successiva mozione. 

Buonpasso: dichiara di essere sempre favorevole quando è in ballo la salvaguardia dell’incolumità pubblica. 

Dentici: dichiara il suo voto favorevole; lamenta il degrado colpa di una Amministrazione ormai allo sbando 

che non riesce a garantire l’incolumità dei cittadini. 

Sinopoli: avendo già espresso il suo voto favorevole nella precedente seduta, in considerazione che si tratta 

di incolumità pubblica, ribadisce il suo voto favorevole. 

Schiera: in considerazione che il sopralluogo ha evidenziato lo stato pietoso del marciapiede ribadisce il suo 

voto favorevole. 

Ruggiero: interviene per dichiarare il suo voto favorevole. 

Presidente: l’Amministrazione ha difficoltà nell’assegnare questo tipo di lavori, anche a ditte private, ma 

allo stesso tempo sono lavori necessari a tutela dei cittadini; dichiara il suo voto favorevole. 

Il Presidente, verificata la presenza degli scrutatori, alle ore 10:06 pone in votazione per appello nominale la 

mozione trattata, il cui esito è il seguente: 



Presenti e Votanti   10 

Assenti                    00  

Favorevoli              10  

Astenuti       00 

            Contrari                  00  

Il Presidente, visto l’esito della votazione, dichiara approvata all’unanimità del consesso la mozione 

“Ripristino parti deteriorate marciapiede via Gabriele Vulpi” prot. 126/regint a firma del Cons. Di 

Vincenti.  

Alle ore 10:07 esce il Cons. Tuzzolino. 

Presidente: passa alle comunicazioni e ragguaglia il Consiglio sulla crisi in atto nella maggioranza con le 

dimissioni degli assessori Costumati e Pianpiano, del CDA della Rap e conseguenti dimissioni del Presidente 

Norata; la crisi sarà seguita con la dovuta attenzione. 

Lupo: chiede la derattizzazione di Piazza Borgo Molara e Vicolo Lupo dove i cittadini lamentano la 

presenza di numerosi ratti. 

Alle ore 10:12 esce il V.P. Schiera. 

Presidente: risponde al Cons. Lupo che l’intervento è già stato richiesto. 

Sinopoli: riprendendo la questione sulla crisi in atto al Comune di Palermo, riferisce che ormai è stato 

toccato il fondo; è giunto il momento che questa Amministrazione concluda la sua avventura che ha portato 

ad una situazione gravissima a tutti i livelli; evidenzia che maggiori penalizzazioni hanno avuto le aziende 

partecipate che rischiano molti posti di lavoro; lamenta il mancato incontro con l’Assessore Costumati che 

non appena nominato ha dovuto dimettersi. 

Presidente: ritiene comunque di dover esprimere apprezzamento all’operato dell’Ass.re Costumati, anche se 

racchiuso nel poco tempo disponibile avuto. 

Dentici: concorda con quanto esposto dal collega Sinopoli e lamenta l’operato dell’Amm.ne che negli ultimi 

anni ha sprecato il suo tempo variando oggi i componenti della Giunta, domani i vertici delle aziende, ma di 

fatto non riuscendo a dare una svolta positiva all’Amministrazione della città; non crede ci sia più motivo 

che l’attuale Amm.ne continui il suo percorso. 

Di Vincenti: riferisce di essere dispiaciuto delle dimissioni del Presidente Rap Morata che ritiene persona 

molto valida e che nei momenti difficili ha saputo assumersi grosse responsabilità; evidenzia che il suo 

impegno non era riconducibile al compenso che a quanto pare non era per niente adeguato; ribadisce che non 

è giusto che simili persone vengano defenestrate per problematiche politiche. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:27 chiude la seduta, dando appuntamento a 

domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

              Maria Enza Bastone     Silvio Moncada  
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